

Les Canadiens se rapprochent de Bruges

Avec la première armée canadienne en France et en Belgique, 9 (C.P.) — L'infanterie canadienne et des chars d'assaut se rapprochent aujourd'hui de Bruges et des rapports non confirmés disent même que des patrouilles avancées ont pénétré dans la ville, à 10 milles à l'ouest de la frontière de la Hollande, et à 12 milles au sud de Zeebrugge, sur la côte.

Sur l'aile gauche de ce front, les Polonais sont dans la région de Thielt. Les ports de Boulogne, du Havre, de Calais et de Dunkerque sont investis par la première armée canadienne. Il n'y a pas de changements importants dans ce secteur.
